

## LES ANCIENS VONT AU TURF !!!

### Sortie Vincennes du vendredi 4 novembre 2005

Nous étions 57, tous à l'heure à 16 h 30, pour partir vers l'hippodrome de Vincennes ; Heureusement, nous avons pris des marges, plus de deux heures de trajet ! Mais c'était un vendredi, heure de rush pour un rendez-vous à 19 h.

A l'arrivée, notre groupe a été vite pris en main par des hôtes d'accueil qui nous ont dirigés vers les « ateliers » ; ceux-ci consistaient à nous faire découvrir le monde des courses à travers divers commentaires sur l'hippodrome, les courses, les allures, les soins et l'identification des chevaux par les vétérinaires, une visite des stalles et bien sûr la rencontre de magnifiques chevaux de course et de quelques jockeys qui se préparaient pour la soirée !

Nous avons ainsi découvert, pour certains d'entre nous, un monde qui nous était inconnu ! En particulier les courses de trot, seul type d'épreuve à Vincennes.



Nous nous sommes dirigés ensuite vers le restaurant pour trinquer à notre chance future en goûtant le Kir maison.

Le programme des courses nous avait été donné à l'entrée ; le 1<sup>er</sup> ticket de pari, offert par l'Association, nous a été distribué pendant la préparation de nos tables.

Une fois installés, nous avons une vue panoramique sur le champs de courses, et durant tout le dîner, très correct, nous avons appris à parier avec plus ou moins



de réussite ; peu d'entre nous ont gagné, seuls les turfistes aguerris ont à peu près récupéré leur mises. Mais tous les participants semblaient prendre plaisir au spectacle de ces magnifiques chevaux et à parier, mais de petites sommes bien entendu !

Enfin, après la dernière course, nous avons rejoint notre car pour un retour aux Mureaux plus rapide et une arrivée aux environs de minuit.

Tous les participants semblaient satisfaits de cette sortie.

J.C. SLAMA